

EBENISTERIE

L'industrie du meuble en Algérie se développe de plus en plus, surtout depuis une quinzaine d'années.

Une grande partie des mobiliers sont achetés sur place ; les usines fabriquent des meubles de tous styles et conformes au goût moderne.

En 1917 il existait en Algérie 21 ateliers de fabrication de meubles occupant un personnel de 500 ouvriers. Actuellement la situation de l'industrie du meuble est la suivante : 115 établissements avec 1.500 ouvriers ; elle a devant elle de larges possibilités de développement, la consommation dépassant de beaucoup la production locale.

Il existe dans la Colonie 4 usines spécialisées pour la fabrication des chaises. Le cannage des sièges est pratiqué par de nombreux artisans qui travaillent en famille. Une trentaine d'ateliers utilisent 200 personnes environ.

TONNELLERIE

L'industrie de la tonnellerie occupe dans la Colonie un nombre important d'ouvriers, non seulement pour la fabrication mais aussi pour la réparation de la futaille dite de « location », qui presque toute est importée de la Métropole.

A l'Artisan Algérien

Médaille d'Argent
Marseille 1906
Nancy 1909
R. C. Alger 1624

A. ALFONSI

7, Rue Francis-Garnier

(Station des T. A. — Parc de Galland)

ANCIENNE ADRESSE : 119, Rue Michelet

Médaille d'Or
Londres 1908
Alger 1922
Arts Décoratifs
Paris 1923

Meubles ornés de Sculptures - Incrustation Nacre et Métal

Moucharabieh - Style Arabe-Berbère

Ameublement Complet - Studio - Salle à Manger - Salon

Fumoir - Antichambre, etc.

Coffres Arabes ornés de Sculptures et Ornaments en Cuir

Fauteuils et Chaises

avec Siège en Maroquin orné ou en Cordelette de Palmier

Lustres et Lampes Arabes, Création de la Maison

Spécialités de Tentures et Coussins Berbères - Grand Choix